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                             INTERVISTA A UN URMAH, ARISHAH LA TIGRE- Parte 2

Nuovamente, ciao!
Grazie di essere qui con me ancora una volta. Spero che stiate tutti bene.
Sono Mari Swaruu.

Questa è la seconda parte della mia intervista con Arishah, la tigre Urmah, uno degli Ufficiali delle 
Comunicazioni a bordo della Nave Ammiraglia Urmah, Avyon-01, attualmente in orbita bassa della 
Terra.

Questa informazione, può essere presa come fantascienza in termini di classifiche di YouTube, ma 
io prendo questa informazione molto sul serio. Chiunque abbia occhi, allora, che veda!

Ricordate che sono io quella che sta traducendo questa intervista registrata, in inglese e in spagnolo;
quindi sono le mie parole e, la voce, è la migliore che ho potuto trovare per rappresentare Arishah.

Questa intervista, ha avuto luogo la mattina del 4 settembre del 2023. Ero al Centro di Raccolta 
Informazioni Taygetiano, chiamato anche CIC, a bordo dell'astronave Toleka. Il CIC si trova 
direttamente sotto il Ponte di Controllo della nave, connesso a esso attraverso una grande scala 
centrale. Questo Ponte, ha enormi finestre panoramiche tutt'intorno e anche di fronte, quindi la 
visibilità é eccellente. Puoi vedere la Terra che passa a sinistra della nave e la Luna e le stelle a 
destra.

Ha diverse postazioni di lavoro come isole indipendenti all'interno della Grande sala e costituite da 
diversi schermi di computer olografici 3D e alcuni anche digitali. Mi sono seduta in una di quelle 
postazioni di lavoro e mi sono connessa con Arishah tramite una videoconferenza.

I suoi amici lo chiamano semplicemente Ari, per abbreviare. Mentre procedevamo con la 



videoconferenza, ho potuto vedere molti altri gatti Urmah guardare curiosamente alle sue spalle, 
cercando di vedere con chi, Ari, stesse parlando. Questo mi ha distratto molto dalla seria intervista, 
perché ho sempre trovato il popolo Urmah estremamente affascinante.

Potevo vedere un bellissimo e grande leopardo Urmah a pelo corto dietro Ari, che guardava 
costantemente nella mia direzione, forse anche con la mia stessa curiosità, chiedendosi perché 
l'enorme Ari stesse parlando con una creatura così piccola e fragile senza peli sul corpo, ma solo 
lunghe ciocche di capelli che gli crescono dalla testa...cioè, io.

Sono rimasta molto affascinata nel vedere un leopardo con macchie e tutto, in una tuta spaziale.

Mentre andavamo avanti con l'intervista, ad un tratto, notai 2 dita di leopardo (con artigli e tutto il 
resto) uscire da dietro la testa della Tigre Ari. Solo 2 dita di una zampa di leopardo e ho cercato di 
non ridere, mentre Ari continuava parlando di cose molto serie.

Il leopardo che stava dietro di lui, stava facendo uno scherzo ad Ari. E che vedi!...2 dita dietro la 
testa... la tipica antenna da scherzo sulla testa! Ari lo notò e si voltò con la sua enorme faccia che 
faceva un gesto arrabbiato con un'aria abbastanza pericolosa per vedere il leopardo, mentre il 
leopardo toglieva rapidamente la zampa e poi Ari continuò a rispondere alla domanda successiva, 
mentre il leopardo continuava a fare una smorfia dietro di lui, guardando nella telecamera, con gli 
occhi spalancati, facendo un gesto stupido tra le orecchie appuntite di Ari, da dietro, mentre io 
facevo tutto il possibile per non mettermi a ridere, mentre continuavo con le domande:

Mari: Da quando, la società Urmah, sapeva che molte storie contenute nei dati della Federazione 
erano false o errate? È uno degli incentivi che più ha portato gli Urmah ad andare contro le Agende 
della Federazione?

Ari: Non so esattamente da quando tempo, ma per quanto ne so, abbiamo sempre saputo che la 
Federazione, pur nata con buone intenzioni, è ormai diventata troppo grande e potente e, in molti 
casi, questo genera corruzione.

Il popolo Urmah, non ha mai confidato pienamente nella Federazione e non ci siamo mai 
conformati alle loro regole. Abbiamo seguito da sempre il nostro cammino. Ciò che vediamo 
accadere alla Terra, ci ha allertato molto, ancora di più oggi, soprattutto dopo che il Concilio di 
Alcyone ha deciso di concordare con noi su questa prospettiva.

Siamo felici di non essere gli unici ad avere un'opinione diversa su ciò che sta accadendo sulla 
Terra.

Mari: Avete già condiviso il vostro punto di vista e queste informazioni con i Taygetiani? Se la 
risposta è NO, perché? Pensi che faccia male vedere così tanto controllo da parte della Federazione?
Come lo vivete?

Ari: Non abbiamo mai nascosto alcuna informazione; l'abbiamo sempre condivisa con chi ascolta, 
ma, per quanto ne so, i Taygetiani non si sono mai preoccupati di ascoltare quello che avevamo da 
dire, poiché erano accecati dalla propaganda della Federazione, fino a quando Alenym salì al potere.

Abbiamo sempre saputo che la Federazione vuole controllare tutto, ma il popolo Urmah non è mai 
stato toccato dagli sforzi della federazione, poiché non consideriamo nemmeno la possibilità di 
accontentarli con le loro regole a meno che, non ne vediamo l'utilità e purché non siano in conflitto 
con la nostra etica e il nostro onore.



Non viviamo sotto il loro controllo. Vediamo e comprendiamo la Federazione, ma scegliamo di 
ignorarla.

Mari: Quali sono i tuoi progetti per il prossimo futuro e come potremmo contribuire a svilupparli?

Ari: Per ora, ho scelto di rimanere in servizio a bordo dell'Avyon-01, e di restare qui ad osservare la
terra e tutto ciò che sta accadendo e ho scelto di aiutare il mio Re a onorare i nostri Trattati di 
Cooperazione e Alleanza con il popolo Taygetiano. Non ho altri programmi per il momento.

Mari: Con questa informazione, tu, insieme ai Taygetiani e, dato che la Federazione mente e 
manipola a tutti noi al di fuori della Terra e, come anime facciamo tutti parte della stessa famiglia, 
mi chiedevo: Ritieni ancora che siano esclusivamente gli esseri Umani a manifestare lí gli incubi 
della Terra? Ritieni ancora che solo gli Umani possano fermare gli incubi dall'interno della Terra, 
sapendo che il gioco della vita avviene contemporaneamente, sia all'interno che al di fuori? Come 
vedi questo?

Ari: La nostra opinione è che tutto quello che sta accadendo sulla Terra, è causato sia da 
manifestazioni umane ,che da manifestazioni collettive di persone nello Spazio che hanno qualcosa 
a che fare con ciò che sta accadendo sulla Terra. La Federazione vuole rispettare e preservare quello
che le persone sulla Terra vogliono vivere e sperimentare. Ma è la Federazione stessa che sta 
manipolando la percezione delle persone in modo che desiderino quelle esperienze. Quindi, secondo
noi, è la Federazione che sta manifestando e causando tutto ciò che sta accadendo sulla Terra.

Ciò che vogliono le anime incarnate, viene manipolato dalla Federazione. Ecco perché non siamo 
d'accordo con le loro scuse di “proteggere ciò che le persone vogliono manifestare come esperienza 
di vita”.

Mari: Ciò che sta accadendo sulla Terra, ha origine in “Le Guerre di Tiamat”, o risale a molto 
tempo prima? E qual'é la storia Urmah al riguardo? Quali pensi siano le ragioni per cui la Terra 
continua ad rimanere un pianeta-fattoria per gli Umani come forse lo era Alfrata?

Ari: Per quanto la mia gente ne sappia, la Terra è stata sotto il controllo della Federazione fin dalla 
sua fondazione e le Guerre di Tiamat furono il risultato di una disputa tra 2 fazioni della F 
ederazione, una delle quali occupava pacificamente la Terra e, l'altra, che cooperava con il gruppo 
di Orione e che arrivarono sulla Terra con intenzioni ostili, prendendo il controllo del pianeta, 
eliminando gli occupanti della Federazione, finché non arrivarono i loro rinforzi e, allora, quei 2 
grandi gruppi si scontrarono  fortemente in una grande battaglia che finì distruggendo un pianeta e 
devastando altri.

Gli Urmah non ebbero nulla a che vedere con questa battaglia.

I pianeti Alfrata e Terra rimangono, in definitiva, 2 luoghi in cui fare un'esperienza di vita, con la 
Terra che rappresenta il livello esperienziale più difficile, anche se accettiamo dal punto di vista più 
espanso che tutte le anime sappiano cosa stanno facendo.

La Federazione sta controllando ciò che quelle anime vogliono da una prospettiva meno espansa o 
inferiore e, la Terra, rimane così com'è, perché è un luogo dove imparare a controllare ciò che le 
anime manifestano lì per se stesse; ma ci sono altri modi migliori per raggiungere questo obiettivo.

L'Oscurità che la Federazione presenta nel chiedere dettagli sul motivo per cui la Terra rimane in 
costante tumulto, ci fa fortemente sospettare che a un certo livello sia gestita dallo stesso tipo di 
esseri Eggregore oscuri che influenzano e causano anche lo stesso tipo di problemi dall'interno della



Terra e che nascondono manipolativamente la loro presenza ai membri della Federazione Galattica. 
Questo è uno dei motivi per cui restiamo qui nell'orbita terrestre: per osservare da vicino ed essere 
visti qui.

Mari: Perché pensi che Alfrata sia stata liberata e quali potrebbero essere gli interessi nascosti dell' 
UFOP (United Federation of Planets) nel farlo? Lo hanno fatto davvero oppure no oppure è stato 
tutto un intervento della Federazione? Qual'è la tua opinione sul motivo per cui l'UFOP non è 
interessata a liberare la Terra? Potresti dirci cosa dicono i tuoi Registri Storici su Phaeton e la Terra?

Ari: Pensiamo che Alfrata fu un pianeta della Federazione a quel tempo totalmente controllato, 
come lo è adesso e che la liberazione non fu altro che una pantomima, un Reset, una fantasia per le 
persone che vivono lì per l'esperienza e per scopi manipolativi. Cancellano il loro passato per 
ricominciare con una Nuova Creazione, con un nuovo insieme di regole come in una nuova realtà, 
semplicemente perché possono farlo. Lo hanno già fatto su altri pianeti e, per molti nella 
Federazione, questo è il modo in cui una civiltà viene guidata dal livello pre-industriale fino a 
diventare interstellare.

I Reset della civiltà, non è una novità, come possiamo vedere con Alfrata, e la liberazione non è 
altro che una farsa. La Federazione galattica, non è interessata a liberare la Terra, perché non c'è 
niente da cui liberarla tranne che da se stessa. Non ne vedono la necessità, perché sono loro quelli 
che guidano e controllano tutto quello che succede lì. Loro stanno guidando lo spettacolo...ed è uno 
spettacolo.

È per questo che qualsiasi invasione extraterrestre della Terra, non sarebbe altro che un'altra farsa 
manipolativa. Di nuovo: Creano il problema, per vendere la soluzione. Non ti suona familiare??
I nostri registri, mostrano lo stesso passato per Alfrata e per la Terra. Sono sempre stati sotto il 
controllo della Federazione e sono stati resettati più volte nel loro passato; secondo la Federazione 
ha visto meglio e per i suoi oscuri interessi.

Mari: Guardando il quadro generale più ampio in cui tutta o, almeno gran parte, della narrativa 
della Federazione viene manipolata, quale pensi che sarebbe il modo ottimale di procedere rispetto 
alla Terra, se potessi prenderne il controllo?

Ari: Se il popolo Urmah potesse farsi carico della Terra, ciò che faremmo sarebbe ritirare tutte le 
Forze della Federazione in modo che non interferiscano. Quindi, neutralizzeremo tutte le forze 
militari sulla Terra in modo che i Signori Supremi e le loro Entità Oscure non possano reagire e 
potremmo farlo senza incorrere alla violenza.

Tutto quello che dobbiamo fare è disabilitare tutto l'hardware e questo può essere fatto facilmente e 
in scenari simulati pianificati, l'intero esercito sulla Terra, verrebbe neutralizzato e preso nel giro di 
poche ore. Poi, prenderemmo tutti i Media di Comunicazione, e in modo aperto e diretto, con tutti 
che guarderebbero chi e come siamo, informeremmo la popolazione di tutto quello che è successo e 
di cosa succederà dopo. Alle persone verrebbe detta la cruda verità, apertamente e direttamente.

Prenderemmo il controllo delle Forze Militari e di Polizia per evitare qualsiasi conflitto inutile e 
garantire il controllo durante la complicata transizione e per la vera protezione del popolo. Quindi, 
guideremo gli Umani a formare una vera e propria Società Olistica, risolvendo tutti i problemi e 
imprevisti, man mano che avanziamo.

Anche se questo è possibile e anche facile per la mia gente, sarebbe un'invasione aliena, anche se si 
hanno buone intenzioni; quindi, abbiamo pensato ad un altro scenario possibile e, cioè, prendere il 
controllo, ma rimanendo per lo piú invisibili agli occhi delle persone, mentre li guidiamo verso una 



Società Olistica e, mentre eliminiamo chirurgicamente i loro sistemi di credenze, ad esempio, 
usandoli per guidare e non per opprimere e causare conflitto e separazione tra le persone. 
Procederemo in uno di questi due modi o con una variante tra di loro.

Mari: Monitorate anche voi i vostri Semi Stellari? Avete qualche tipo di contatto diretto con una 
terrestre?

Ari: Una delle nostre missioni quí, è monitorare i nostri Semi Stellari, di cui ne esistono due tipi: 
quelle anime Urmah che abitano un corpo Umano e, quelle anime Urmah, che abitano un corpo 
felino terrestre. Monitoriamo i nostri Semi Stellari dall'apparenza Umana, ma usando con loro solo 
una connessione telepatica non invasiva. Sebbene utilizziamo e monitoriamo le comunicazioni 
Umane, non le usiamo direttamente, poiché principalmente ci limitiamo a osservare.

Al momento non abbiamo alcun contatto diretto con nessuno dei nostri Starseed. Devi sapere che 
quelli che sono più vicini a noi a livello dell'anima, sono quei piccoli gatti domestici che hai lì, 
poiché sono sia selvaggi che civilizzati. I grandi felini come leoni, tigri, leopardi, pantere, 
ecc....siamo anche noi, ma in modo più crudo, puro, forte e rozzo (meno civilizzato).

Quei piccoli gatti che avete a casa, siamo noi lì; sono la nostra anima e la nostra presenza con te, 
confortando e proteggendo la sua famiglia adottiva, soprattutto dalle entità oscure che osano 
disturbare gli Umani. Siamo lì tra voi e stiamo lavorando duramente per proteggervi dalle entità 
astrali inferiori con intenzioni malvagie semplicemente standovi vicino come un gatto domestico.

Siamo connessi con tutti i felini, ma siamo più vicino a voi attraverso i gatti domestici e molti di 
noi, gli Urmah, ricordiamo di essere stati un gatto domestico sulla Terra nelle nostre vite passate. 
Una volta eravamo Urmah, poi gatti domestici per alcune incarnazioni per una missione di aiuto lì 
e, poi, siamo ritornati ad essere Urmah.

La nostra missione è proteggervi da presenze maligne, sia sulla Terra come gatti domestici, che 
nello Spazio come Urmah adulti.

Mari: Grazie, Arishah.

…...................................................

L'intervista proseguirà presto nella terza parte.

Grazie per vedere i miei video, dargli il “Like” o “Mi Piace” e di iscrivervi per sapere più 
informazione. Lo apprezzo tanto.
Spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,
Mari Swaruu.



…....................................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
…....................................................

Questo contenuto può essere preso come fantascienza
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